



Retour à l'océan pour JUPITER

publié le 05/09/2019

Le jeudi 4 juillet c'était le retour à la vie sauvage pour la tortue de Kemp baptisée "Jupiter" par les classes de 6ème (année scolaire 2018-2019).

Jupiter a été retrouvée épuisée sur le bord de mer au pied du phare de la Coubre en décembre 2018 .

 [cp_aquarium_lr_-_kemp](#) (PDF de 1.4 Mo)

Elle a été soignée au CESTM (Centre d'Études et de Soins pour les Tortues Marines) de l'Aquarium de la Rochelle. Les élèves de 6ème ont pu suivre tout au long de l'année l'évolution de son rétablissement grâce aux communications rassurantes de Florence Dell'Amico, la scientifique responsable du centre et aux vidéos mises en ligne :

[Reportage FR3 du 21 décembre 2018](#) 

[Tortue de Kemp : bilan un mois après](#) 

La remise à l'eau s'est déroulée sur la Conche des baleines au nord de l'île de Ré. Sur la dossière de Jupiter un émetteur satellitaire de Jupiter a été fixé : ainsi ses déplacements peuvent être suivis et la carte de son trajet est régulièrement mise à jour sur le site de l'Aquarium La Rochelle : [ICI](#) 

Nous lui souhaitons une bonne traversée de l'océan Atlantique pour un retour vers le site de ponte dans le Golfe du Mexique, d'où elle est originaire. Jupiter serait, d'après Florence Dell'Amico, plutôt une tortue femelle ...